

labores, han quedado sumamente complacidas al ver los adelantos tan notorios y grande progreso en el crecimiento en las piezas que le han sido presentadas, viendo el mayor mérito y por el que las hace colocarlas, en grado superlativo la corta edad de la mayor parte de las niñas, y especialmente el poco tiempo que cuentan desde su ingreso en dicha escuela. En resumen general la comisión opina que la sociedad debiera completar el número de socios suscriptores de la escuela de niñas, afín de poder obtener por este medio los resultados apetecidos con una vigilancia más inmediata. Así mismo opina la comisión, se dé un voto de gracias a la Directora de niñas por la diligencia con que estas se han presentado en los certámenes a que se dirige este informe; pudiendo la corporación recomponerse según la posición social de cada una de las alumnas, la aplicación y adelanto del modo más análogo y conveniente. Resumen de las causas en los alumnos de las escuelas de ambos sexos - Escuela de Niños - El Director de esta escuela ha presentado a restaurar cuarenta y seis niños. De estos, cuarenta son de Sociedad y seis de retribución. Estos niños están clasificados en tres secciones - La primera sección la componen ocho niños, seis de plato y dos de paga, y solo uno de dichos niños ha obtenido la primera causa ó sea la de sobresaliente, segun su mayoría de puntos, el cual lo ha sido el siguiente - D. José Leon - La segun-